Chalon-sur-Saône • 80 donneurs de sang dans l'ancienne Banque de France, combien ce samedi ?



Se faire piquer sous les dorures de la Banque de France n'est pas donné à tout le monde. Photo Jean-Marc Gaudillat

Pour la première fois, les locaux de l'ancienne Banque de France ont servi d'écrin, vendredi, pour la collecte Mon sang pour les autres, organisée par le Rotary Chalon Saint-Vincent, l'Établissement français du sang et l'Amicale chalonnaise pour le don de sang bénévole. Un peu plus de 80 personnes ont fait le déplacement pour ce don de sang. « C'est les vacances, les ponts, un esprit de bien-être qui nous imprègne mais le don de sang est toujours utile surtout en ces périodes chargées sur les routes », précise Anne-Clémence Guillot, responsable communication à l'EFS. C'est pourquoi cette opération Mon sang pour les autres continue ce samedi. L'occasion d'allier un geste généreux à une visite, furtive, de l'ancienne Banque de France. Même non inscrit, il est possible de venir donner en présentant une carte d'identité. Après un accueil administratif, un entretien confidentiel avec un médecin valide le don géré ensuite par les infirmiers de l'EFS, avant une collation en guise de contre-don.

Collecte ce samedi à la Banque de France, de 10 à 15 h, rue de la Banque directement, ou sur dondesang.efs.sante.fr